



(信楽陸上スポーツ少年団)
まえかわ りゅうが
前川 立雅君

周りにではなく、自分に勝つ

前川さんは、7月1日皇子山公園陸上競技場で行われた『日清食品カップ第28回全国小学生陸上競技交流大会滋賀大会』の男子走り高跳びに出場し、見事1位に輝きました。8月26日に横浜で実施される全国大会に向けて練習を重ねる前川さんを訪ねました。

Q 1 前川君は以前から、走り高跳びの選手だったのですか？

いいえ。5年生になったのを機会に100m走から、走り高跳びに変更しました。100m走は選手も多いので、違う種目で挑戦してみようと思いました。

Q 2 それでは、たった3か月で優勝を？

優勝できるとは思っていなかったのですが、新しい種目は新鮮で、練習もおもしろかったので週2日のスポーツでの練習や、ほかの日も毎日練習しました。家では、お母さんにゴム紐を柱に張ってもらい、それを飛び越える練習をしていました。

熊谷コーチ:やはりこの年代は学年が違くと体格が全然違いますから、入賞は6年生がほとんどで、まさか5年生で1位になることは予想していませんでした。

Q 3 栄光の陰には色んな努力があったのでしょうか。

はい。最初は歩数や抜き足のコツがつかめずに苦労しましたが、今は記録を狙えるまでになったので、がんばった甲斐があります。そして、よい記録が出せるようになるにつれ、みんなの応援も大きくなってきて、ますます走り高跳びが楽しくなりました。

Q 4 次は全国大会ということですが、意気込みを聞かせてください。

全国大会になると、周りはすごい選手ばかりだと思いますので、雰囲気にならせずに自分の記録を塗り替えることを目標に、自分に勝つという気持ちで行ってきたいと思います。



◀雨の時は体育館で練習



信楽小学校総合学習

自分だけの狸を作製中

信楽小学校で7月3日、5年生65人が総合学習として陶器の狸作り体験が行われ、この日は陶芸家の指導で、この日は釉薬を塗る工程を体験しました。前回までの学習で形ができあがっていたそれぞれの個性的な狸に、数種類の専用の釉薬を使って思い思いの模様を描いていきました。



▲自分だけの狸を作るため夢中で取り組みます

こども議員ら中嶋市長と交流

6月2日に中嶋市長から、かふか21子ども未来会議こども議員として任命された27名が、7月7日第2回地域会議に参加し、水口城資料館の見学や、東海道伝馬館でのお茶染め体験などを通して、甲賀市の歴史や文化を学びました。

また、この日の夕方には中嶋市長、山本教育長との懇親会も催され、和やかな雰囲気の中で子ども達は自分たちの持っているアイディアや質問を直接伝えていました。中嶋市長からは、甲賀市のおいしい食べ物は美しい水と大地があればこそという内容の話があり、子どもたちは甲賀市の素晴らしさを改めて知る機会となりました。



子どもたちに囲まれる中嶋市長▶



元気なまちかど

地域のリーダーが防災研修

土山地域区長研修会が7月6日、ダイヤモンド滋賀で開催され、その中で甲賀市の他の地域に先駆けてHUG(避難所運営ゲーム)研修が実施されました。HUGとは、避難所で発生するであろう様々なことをカードなどを使って仮想体験する訓練です。

数人ごとのグループに分かれた区長の皆さんは、それぞれ市民センター支援職員のサポートのもと研修に参加されましたが、めまぐるしく変わる避難所の様子に戸惑いながらも、真剣な様子で対処されていました。

区長の一人は「こういった機会を重ねると、課題を浮き彫りにすることができる。良い経験だった。」と繰り返し研修を重ねることの意義を語られていました。

HUG研修



▶適格な状況判断が求められます

湖に囲まれた小学校と、緑に囲まれた小学校の交流

鮎河小学校宿泊体験

鮎河小学校では友好関係を結んでいる近江八幡市立沖島小学校の児童らを招いての宿泊体験授業が実施され、鮎河小学校から9人、沖島小学校から4人の計13人が参加しました。沖島小学校は、びわ湖の中の沖島にある唯一の小学校で、鈴鹿山脈の麓にある鮎河小学校とは対照的な環境にあります。



▲固唾を飲んで1打目を見守ります

びわ湖一斉清掃の日

7月1日のびわ湖一斉清掃の日、スポーツの森と水口城あとを中心に市内の様々な地域で美化活動が実施されました。スポーツの森では、市民の皆さんをはじめ、消防団や多くの団体、市職員などが集まり、中嶋市長も参加する中、除草作業などが行われました。



▲悪天候の中、ありがとうございました

途中から激しい雨が降り始める中参加された皆さんは、これからのイベントの多い季節に気持ち良く施設を使用してもらえるようにと、ずぶぬれになりながらも刈払い機では対処できないような小さな草も丁寧に引いていただいたおかげで、見違えるほどきれいになりました。

スポーツの森だけに限らず、この日市内で美化活動に取り組んでいただいたみなさま、本当にありがとうございました。